

Pin. Wenn er nicht, wie der Graf Orlando, Lorbeerzweige sammeln kann, so mag er, wie Medoro, einen Myrthenkranz auf sein Haupt setzen.

Ist sein Arm nicht stark,
So hat er doch ein zartes Herz.
Mit ihm wird sie immerdar
Sich glücklich nennen können.

Auf das Herz der schönen Kinder
Hat Heldenmuth ein Recht;
Doch Reiz und Schönheit nur allein
Genießen den Besitz derselben.

Zweyter Auftritt.

Arturo allein.

Sich irre, oder seine Tochter macht sich nichts aus dieser Vermählung. Sie kommt mir ganz tieffinnig und traurig vor. In vergleichenden Ehen, welche Eltern ohne Amor schlüssen, ist der Gott der Ehe selten zufrieden. Bey den Hochzeiten der Großen giebt es Festins, Konzerte, Pracht, herrliche Kleider; allein das Vergnügen fehlt daran. Nur die Verheyratheten allein empfinden die ganze Last der Pflicht, welche, wenn sie in den Tempel gehen, immer schwere